
 

 

 

 

 

 

 

Buongiorno a tutti, questo Comitato ha deciso di pubblicare queste due 

righe per esporre le proprie motivazioni per la mancata partecipazione della 

rappresentativa Trentina al torneo Master di Firenze. Per prima cosa però ci 

sembra doveroso complimentarci la C.S. Firenze per aver organizzato la 

riuscitissima manifestazione sportiva per la quale noi del Comitato di Trento 

eravamo invitati a partecipare. Purtroppo, la nostra partecipazione è venuta 

meno per i seguenti motivi:  

1° In Trentino in questo periodo è in atto la raccolta di mele e uva le quali 

vedono impegnati parte degli atleti della rappresentativa.  

2° Alcune società hanno, precedentemente all’invito della federazione, 

accettato di partecipare ad alcuni tornei indetti da altre società che purtroppo 

coincidevano proprio con le date della manifestazione. 

3° Non meno importante, alcuni atleti non si sono resi disponibili alla 

convocazione motivando la loro rinuncia, alla nota emergenza COVID. 

Pertanto, viste le motivazioni di cui sopra questo Comitato ha dovuto con vero 

dispiacere declinare l’invito di partecipare alla manifestazione di Firenze.  

Ci sembrava doveroso redigere questa nota per evitare equivoci che potrebbero 

alimentare varie tesi sulla mancata partecipazione al torneo. Grazie mille 

della Vostra attenzione e buon tamburello a tutti. 

 

Il Comitato di Trento 

 


